

# Iglesia en Cantabria y Mena

## **Mons. JIMÉNEZ RECORRERÁ ENTRE EL JUEVES Y EL SÁBADO, EL ÁMBITO DE LA PARROQUIA DE SOTO DE LA MARINA, CON MOTIVO DE SU VISITA PASTORAL AL ARCIPRESTAZGO DE LA VIRGEN DEL MAR**

.- Última semana de la Visita Pastoral al Arciprestazgo de la Virgen del Mar en la que el obispo ha recorrido ya las parroquias de Boo de Piélagos y San Román de la Llanilla.

.- El domingo, el obispo clausurará su Visita Pastoral, con una misa solemne, a las 18 horas, en el Seminario de Monte Corbán, que se ubica en este Arciprestazgo.

El obispo de Santander, Mons. Vicente Jiménez Zamora, recorrerá entre este jueves 6 y el sábado 8 de noviembre, la parroquia de Soto de la Marina como parte de la gira que está realizando con motivo de la Visita Pastoral que inició el pasado 11 de octubre por el Arciprestazgo de la Virgen del Mar.

Así, este jueves 6 de noviembre, visitará, en sus propios domicilios, a partir de las 10,00 horas, a varios enfermos; una de las acciones pastorales que más agradecen y valoran los fieles en las visitas pastorales de D. Vicente.

Más tarde, a las 12, 15 horas, acudirá al Colegio Público “José Escandón” donde mantendrá un encuentro con los alumnos y profesores del centro.

Por la tarde, a las 16,00 horas, se acercará a la Escuela de Adultos y Junta vecinal de Soto de la Marina y, una hora después, se trasladará al Centro Socio-Sanitario Medinaceli.

Llegadas las 18,00 horas acudirá a la ermita de Sancibrián donde mantendrá un encuentro con los fieles y una hora más tarde visitará la Asociación Cultural Deportiva Soto de la Marina y el Local Social de esta misma localidad.

El obispo concluirá los encuentros de la jornada del jueves, a las 20,00 horas, con nuevas visitas a los enfermos de la parroquia.

### **Visitas del viernes 7**

Mons. Vicente Jiménez proseguirá el viernes su periplo Pastoral en Soto de la Marina con una visita, a las 10,00 horas, que efectuará a empresas de la localidad y que concluirá a las 12,30 h., momento en que llegará a la ermita de Las Nieves donde mantendrá un encuentro con los fieles.

A las 13,00 horas, el obispo visitará a más enfermos en sus casas y, tras un descanso, acudirá, a las 16 horas, al cementerio parroquial de Soto de la Marina donde rezará un responso en compañía de fieles.

Con posterioridad (16,30 h.), D. Vicente se trasladará a la ermita de la Virgen del Carmen (Murillo) en la que también mantendrá un encuentro fraterno con los enfermos.

Llegadas las 17,00 horas, el obispo proseguirá su visita pastoral en la residencia San Cipriano y una hora después (18,00) acudirá a la también residencia de Bimbiles. La última acción pastoral del jueves se realizará a las 19,00 horas con más visitas a enfermos de la parroquia.

### **Visitas sábado, 8**

Mons. Jiménez, terminará su visita pastoral por Soto de la Marina este sábado 8, mediante un programa que señala una reunión con el Consejo Parroquial y los catequistas que se celebrará a las 18,00 horas. Una hora después (19,00) mantendrá un encuentro con el Coro parroquial que es uno de los grupos más entusiastas de la parroquia.

El obispo D. Vicente Jiménez, concluirá el día con una Misa Estacional que oficiará a las 20,00 horas.

### **Visita Arciprestazgo Virgen del Mar**

Como se recordará el prelado de la Iglesia cántabra y de Mena inició el sábado 11 de octubre una visita pastoral para recorrer todos los pueblos del entorno de Santa Cruz de Bezana y que forman parte del arciprestazgo de la Virgen del Mar.

Esta visita se concluirá este domingo 9 de noviembre, mediante una solemne Eucaristía que se celebrará, a las 18,00 horas, en el Seminario Diocesano de Monte Corbán, que se alberga en este Arciprestazgo.

Así, durante estas semanas, Mons. Vicente Jiménez, ha tomado contacto pastoral con la realidad socio-religiosa del Arciprestazgo de la Virgen del Mar que integra a los pueblos de Santa Cruz de Bezana, Liencres, Mortera, Azoños, Maoño, Arce, Oruña y Barcenilla. Asimismo, forman parte de este Arciprestazgo las localidades Boo de Piélagos, San Román de la Llanilla y Soto de la Marina, así como el cementerio de Ciriego.

Antes de comenzar su recorrido, el obispo ha manifestado a los vecinos de esta comarca su deseo de visitarlos “en el nombre del Señor y como Sucesor de los Apóstoles, para conocerlos de cerca y compartir con vosotros la fe de la Iglesia”, precisó.

GABINETE DE PRENSA  
Santander, 5 Noviembre 2014  
[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)

**Prensa Obispado Santander Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19. prensa@diocesisdesantander**